



MINUSVAL

PUBLICACION DEL MINISTERIO DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES
SECRETARIA GENERAL DE ASUNTOS SOCIALES IMSERSO N.º 127

Diabéticos europeos, por una viagra financiada

La Liga Europea de Diabéticos reclama ayuda económica para el tratamiento de su problema al Sistema Nacional de Salud. Más de 28 millones de pacientes con diabetes en el Viejo Continente, y más de dos millones de varones están afectados por la enfermedad en España y tienen el problema de la disfunción eréctil (DE), precisando tratamientos orales como Viagra. □

Diabetes, en la red

La dirección www.fundaciondiabetes.org es el primer portal accesible sobre diabetes en la red, puesto en marcha tras un convenio entre la Fundación Telefónica y la Fundación para la Diabetes.